

Friedrich Löhr

Partnerschaftsbeauftragter des Rates der Stadt Kerpen

Kampstr. 9 50170 Kerpen

Telefon priv.: 02273-955216 mobil: 0178-9353252 Fax: 02273-954211

email: loehr-kerpen@

web.de

Wieder Passionsspiele in St. Vith

(Kerpen) In Kerpens belgischer Partnerstadt St. Vith veranstaltet der Spielkreis Schönberg nach sieben Jahren Pause wieder die Passionsspiele. Die Passionsspiele haben in diesem Jahr den Jakobsweg zum Thema.

Die Aufführungen finden im Kulturzentrum in St. Vith statt. Für die Aufführung am 14. April 2019 um 15.00 Uhr hat der Partnerschaftsbeauftragte von Kerpen, Friedrich Löhr, eine Option auf 40 Karten in der 9. Sitzreihe gezogen. Diese Option endet am 28. Februar 2019.

Der normale Eintrittspreis beträgt 15,00 € je Person. Für Jugendliche bis zum 18. Lebensjahr wird ein Eintrittspreis von 8,00 € erhoben.

Die Stadt Kerpen wird einen Reisebus nach St. Vith chartern, wenn mindestens 30 Karten abgenommen werden. Die Buskosten müssen allerdings durch die Teilnehmer vollständig abgedeckt werden. Daher ist mit einem Kostenanteil zwischen ca. 15 und ca. 20 € je Person zu rechnen. Eine Ermäßigung gibt es nicht. Anmeldungen nimmt ab sofort Frau Schmies von der Abteilung Kultur, Sport und Partnerschaften der Stadtverwaltung Kerpen an. Sie ist erreichbar telefonisch unter der Nummer 02237 – 58279 oder per Mail unter Elisabeth.Schmies@stadtkerpen.de.. Die Kostenanteile für die Fahrt und für die Eintrittskarten werden während der Fahrt im Bus erhoben. Wenn sich bis zum 28. Feb-

werden während der Fahrt im Bus erhoben. Wenn sich bis zum 28. Feb ruar 2019 weniger als 30 Personen angemeldet haben, entfällt also die Reise mit dem Bus.